



INFORME DE COMISION

LIC. AUGUSTO MIRAFUENTES ESPINOSA
DIRECTOR GENERAL DE GESTIÓN FORESTAL Y DE SUELOS

NUMERO:	FECHA: 21 de agosto de 2017
Folio de Oficio de Comisión y Orden de Ministración de Viáticos	
LUGAR: Texcoco y Atenco, Estado de México. PERIODO: 18 de agosto de 2017.	

OBJETO DE LA COMSIÓN:

Realizar un recorrido de campo por el área aledaña donde se construye el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México a solicitud de la Unidad para la Defensa de los Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, con relación al presunto incumplimiento dictado por suspensiones judiciales de varias obras y que son áreas de conflicto con mandatos judiciales en los ejidos de San Miguel Tocuila y Acuescomac en el Estado de México.

ACTIVIDADES REALIZADAS:

Se realizó el recorrido conforme a lo programado donde participaron las siguientes instancias: La ONU, Subsecretaría de Derechos Humanos de Gobernación, SCT, CONAGUA, RAN, INHA, Secretaría de Gobernación del Estado de México y la SEMARNAT. Se visitaron por 8 puntos entre ellos los siguientes: Construcción Autopista Peñón – Ecatepec, proyecto Río Texcoco, Construcción de la Autopista sobre tierras del ejido Acuescomac y Barda Salampango.

CONCLUSIÓN:

Se constató en los puntos visitados que existe evidencia de construcción de la Autopista Peñón – Ecatepec, obras sobre el Río Texcoco, obras de la construcción de la Autopista sobre el ejido Acuescomac y Barda Salampango, que a decir de los pobladores se encuentran invadiendo sus terrenos. Los lugareños piden a las diferentes instancias que se respeten los acuerdos establecidos en los diferentes amparos que se tienen ante al instancia judicial.

CONTRIBUCIÓN A LA DEPENDENCIA:

No se tuvo ninguna contribución, porque si bien es cierto que a veces hay necesidad de apoyarse entre dependencias, este apoyo debe ser en congruencia con las funciones que éstas desempeñan. En este caso, a la SEMARNAT-DGGFS no le atañe, ningún problema agrario relativo a la invasión de tierras o incumplimiento de amparos.

ATENTAMENTE
EL COMISIONADO


ING. HONORIO HERNANDEZ MÉNDEZ



Declaro bajo protesta de decir la verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.